

Name	<b>Crazy Drummers</b>	
Adresse	<b>Hohmadpark 1, 3604 Thun</b>	
Homepage	<b>www.crazydrummers.ch</b>	
Gründungsjahr	<b>2002 als Verein Crazy Drummers</b>	
Vereinszweck	<b>Wir Crazy Drummers lieben es, auf Trommeln und diversen anderen Instrumenten Musik zu machen. Zudem unterstützen wir die Musikgesellschaften in der Region als Tambouren bei Marschmusikauftritten.</b>	
Anzahl Mitglieder	<b>18 Aktivmitglieder / 6 Junioren und Anfänger</b>	
Vorstand	<b>Nadja Zurbrügg (Präsidentin) Tanja Zurbrügg (Vizepräsidentin und Kassierin) Philippe Friedli (Musikalischer Leiter) Anina Blaser (Sekretärin) Andy Müller (Technischer Leiter / Materialverwalter) Adrian Schüpbach (Anfängerausbildung und Leitung Juniorband)</b>	
Meilensteine	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Erste Musikprobe am 1. April 1987 unter dem Namen: Tambourengruppe Linden, Heimenschwand, Röthenbach und Eggiwil</li> <li>- September 2002 Gründung des Vereines Crazy Drummers</li> <li>- 2006 Beitritt Zentralschweizerischer Tambouren- und Pfeiferverband</li> <li>- 2006 Basel: erste Teilnahme an einem Eidgenössischen Tambouren- und Pfeiferfest</li> <li>- 1. Rang am 24. Zentralschweizerischen Tambouren- und Pfeiferfest in Kirchberg vom 07. – 10.07.2022 in der Kategorie S3</li> </ul>	
Vereinsprogramm	<b>Diverse Konzertauftritte und Marschmusikparaden über das gesamte Jahr verteilt. Teilnahme an den regionalen und Eidgenössischen Tambouren-Festen und -Wettspielen. Mindestens einmal in der Woche wird zusammen dafür geübt.</b>	
<b>Verrücktes und Traditionelles passt zusammen und geht bei uns Hand in Hand. Nebst dem traditionellen Tambourenspiel bringen wir auch viel Perkussion und sogar Steeldrums in unsere Stücke mit ein. Dazu kommt noch ein wenig Hilfe eines E-Basses und eines Keyboards und so erzeugen wir ein einzigartiges Klangerlebnis!</b>		

